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令和３年度第１回学校評価アンケート結果について 
７月に、今年度第１回目の学校評価アンケートを実施いたしました。保護者の皆様には回答にご協力いた

だきましてありがとうございました。 

【選択式設問】                （４：とてもそう思う ３：そう思う ２：あまり思わない １：思わない） 

 項 目 児童平均 保護者平均 

１ 学校に行くことを楽しみにしている。 3.3  3.3  

２ 自分から進んで勉強や読書をしている。 3.1  2.8  

３ 学校の勉強は理解している。 3.4  3.1  

４ 友だちと仲良く、楽しく生活している。 3.7  3.5  

５ 「よいこのきまり」を守って生活している。 3.3  3.3  

６ 学級や学年、学校の活動に進んで関わろうとしている。 3.4  3.2  

７ 何事にもめあてをもち、努力している。 3.2  2.9  

８ 自分でできることは自分でしようとしている。 3.5  3.1  

９ 担任の先生とのかかわりの中で、一人一人が大切にされ、 
認められている学校だと思う。 

3.1  3.3  

10 お子さんのことについて、相談しやすい学校だと思う。 3.1  3.2  

11 外で遊ぶなどして進んで体を動かし、健康に気を付けている。 3.4  3.2  

12 交通ルールを守るなどして、安全に生活している。 3.7  3.3  

13 学校や学級の様子は、家庭に伝わっていると思う。   2.9  

14 学校は、保護者・地域と連携して教育活動を進めていると思う。   3.2  

        ＊ゴシック下線の数値は 3.5 より高かった項目  ＊太字波線の数値は 3.0 より低かった項目 
【自由記述】  
≪子どもに関すること≫ 
◎毎日楽しく通わせていただき感謝しています。 ◎よく家でも学校の様子を話しています。 
≪教員・学校に関すること≫ 
◎先生が優しく接してくださり、丁寧にご指導くださるので、子どもは安心して過ごしているように感じます。 
◎友達との関係で不安を感じることもありますが、担任の先生がよく見てくれて、また様子を家庭に伝えてくれるの 
で、安心して学校に行かせられます。担任の先生は一人一人を大切にしてくださっています。 

◎きめ細かなご指導本当に有り難いです。     ◎楽しい授業をしていただいているようで有り難いです。 
◎コロナ禍の中、日々感染対策をしながら子どもたちの安全や健康に配慮してくださっているので、感謝しています。 
○他校に比べてコロナ対策がゆるいと思います。給食当番はビニール手袋を着けて行ったり、顎マスクの子には 
注意したりするなど、学校全体で気を付けてほしいです。 

○コロナ禍ですが、できるだけ学校行事ができる工夫をお願いします。 
≪学校と保護者との連携に関すること≫ 
◎学校だよりや学年だより、学校ＨＰ等で学校の様子が細かく更新され、以前より学校の様子が分かりやすくなっ 
 たと思います。 
◎学校ＨＰ「今日のまくしょう」が楽しみです。 
◎先生が毎朝、横断歩道に立って挨拶してくださっていることに、子どもは信頼や尊敬の念、親しみを持っています。 
○コロナ禍のため、家庭訪問や懇談会がなく直接話す機会がほとんど無いため、学校とのコミュニケーションが取 
 りづらいと感じています。 ○先生方が忙しいと思うので、要望も伝えにくいです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。 
 
 

まくはりの風 

【分析と考察】 
・児童については、「④友達と仲良く楽しく生活をしている」「⑧自分でできることは自分でしようとしている」
の項目が高評価であり、日頃休み時間に元気に遊ぶ姿や、学校行事や学習など自分のめあてに向かって真剣に
取り組む姿からも見取ることができ、児童なりに充実した学校生活が送れていることが分かる。「⑫交通ルール
を守るなどして安全に生活している」についても、今年度は５～６月のうちに交通安全教室を実施したことに
より、交通ルールを守ることを意識して生活していることが分かる。 

・保護者の方々については、「②進んで勉強や読書をしている」「⑦何事にもめあてを持ち努力している」の項
目が高くはなく、児童が主体的に活動している学校での場面がお伝えできていないことが分かる。また、児童
の自己肯定感を高め一人一人を認める機会を、学校でも家庭でももっていく必要があるものと考えられる。 

・昨年度から学級懇談会など保護者の方々に参集していただく機会が少ないですが、学校の様子をより詳しく
お伝えできるよう、学校ＨＰや各種通知等を活用して、情報発信、情報共有に努めてまいりたいと思います。 

                                 今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

ございました。 


